
« Sois sans crainte » titre le livret qui nous aide à vivre ce dimanche de la 

santé (Curgies le 7 fév. 2010), en étant plus proche des personnes malades et des 

personnes ayant un handicap. 

 

« Sois sans crainte », une parole de Jésus Lui-même à Pierre dans cet Evangile 

mais cette Parole revient une cinquantaine de fois dans la Bible. 

Parfois « n’aie pas peur » parfois « sois sans crainte » 

Pourquoi cette parole revient-elle si souvent dans l’Ecriture ? 

C’est sans doute parce que pour vivre, pour aller à la rencontre de l’autre, 

pour se reconnaître pêcheur, pour vivre le quotidien, nous avons tous besoin 

de la confiance en nous,  en nos frères, plus sûr encore, en Dieu. 

C’est sans doute de cette confiance que les membres de la communauté « Foi 

et Lumière » peuvent témoigner.    

                                                                               Sœur Myriam              

Le micro est passé au milieu d’eux et ils nous ont dit avec leurs mots ce qui les 

aidait à vivre depuis qu’ils sont en communauté, pourquoi ils aiment y 

venir…… 



 

 

 

C’est lui qui m’a baptisé !!! 



 

 

 

La journée a été formidable, la joie des  « jeunes » se lisait dans leur regard, 

ils rayonnaient de bonheur. Pour nous aussi, tous les amis, la joie était 

grande ; tout le monde était au diapason !                              Odette 

 


